
  

 

Gabinete do Prefeito 
  

 

GP-RIM-2714/2021                                                                                                                

Sorocaba, 29 dezembro de 2021 

Senhor Presidente, 

 

Em atenção ao requerimento nº 3055/2021, de autoria do nobre vereador 

Péricles Régis Mendonça de Lima, e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 

sobre treinamento dos médicos para atendimento de pessoas com possíveis sintomas de doença 

celíaca, informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde – SES: 

1. Durante o ano de 2020 e 2021 foram realizadas capacitações voltadas 

somente ao enfrentamento da COVID e para vacinação COVID para a rede de Unidades Básicas 

de Saúde, Policlínica Municipal, Hospital de Campanha, Centro de Transição São Guilherme, 

Unidades Sentinela, dado que as demais capacitações planejadas pelo Núcleo de educação 

Permanente foram todas suspensas frente ao Decreto 25.663 de 21 de março de 2020, sendo 

mantidas as restrições pelo Decreto 26.051 de 04 de janeiro de 2021, cabendo destaque para a 

orientação da Instrução Normativa SES nº 04 de 11 de março de 2021, em que consta: 

“IV – Organização e adequação do processo de trabalho nas Unidades de 

Saúde no Município: 

a) Suspensão imediata de todas as atividades coletivas, atendimentos em 

grupo, palestras, oficinas, treinamentos e qualquer atividade educativa 

realizada entre os servidores e com público externo. 

No momento está sendo realizado o levantamento de necessidades de 

capacitação, para elaboração do plano Municipal de Educação Permanente de 2022, quando as 

necessidades em saúde, somada aos indicadores levará ao calendário onde constará os assuntos 

relativos a cada setor. 

2. Na Policlínica Municipal no momento há 5 (cinco) médicos 

gastroenterologistas atendendo demanda adulta e 2 (dois) atendendo demanda infantil. A 

coordenação, juntamente com os profissionais, estão estudando a possibilidade de encabeçar o 

treinamento específico de doença celíaca. Todos os médicos gastroenterologistas tem 

conhecimento da doença celíaca, que faz parte da clínica. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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